

16.11.2023



## **Gedenken zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen im Landtag**

Auch in diesem Jahr wird es wieder unter der Schirmherrschaft des Präsidenten des Landtages von Sachsen-Anhalt, Dr. Gunnar Schellenberger, in Zusammenarbeit mit dem Landesfrauenrat Sachsen-Anhalt eine besondere Gedenkstunde anlässlich des Internationalen Tages gegen Gewalt an Frauen geben, um gemeinsam ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen zu setzen und Solidarität mit den Opfern auszudrücken.

Die Gedenkveranstaltung wird am 23. November 2023 um 12.30 Uhr im Landtag von Sachsen-Anhalt stattfinden und Raum für Information und Austausch sowie besinnliche Momente bieten.

Nach den Grußworten des Landtagspräsidenten sowie der Landesbeauftragten für Frauen- und Gleichstellungspolitik, Sarah Schulze, und der Vorsitzenden des Landesfrauenrates Sachsen-Anhalt, Michelle Angeli, wird Ines Hattermann von Wildwasser Magdeburg zum Thema „Sexualisierte Gewalt an Frauen“ referieren.

Um 13.15 Uhr werden zum Gedenken für die Opfer häuslicher Gewalt vor dem Landtag Kerzen entzündet.

Der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen wird jährlich genutzt, um mit zahlreichen Aktionen, Gedenkstunden oder Fachveranstaltungen auf das nach wie vor aktuelle Problem der Gewalt an Frauen und deren Kinder aufmerksam zu machen und die Notwendigkeit zu betonen, gemeinsam gegen jegliche Form von Gewalt an Frauen einzutreten. Er unterstreicht die Bedeutung von Solidarität und Aufklärung, um die Gesellschaft für dieses wichtige Thema zu sensibilisieren.